










Le projet les Etats de la Matière a commencé par l’achat d’une maison.
La maison située à Saint Yaguen, dans les Landes était vendu sans terrain, à emporter.
Pauline Bastard l’a acheté et l’a démolie petit à petit, et l’a progressivement répandu dans les paysages 
alentour. 
La matière de la maison dans son integralité est remise à l’état de matière première et est rendue à la na-
ture, les pierres sont déposées une à une, les poutres cassées ou broyées sont dispercées dans les champs, 
les forêts, les marais alentour.
La disparition de la maison devient omniprésence, la maison est partout, dans les paysages, dans les im-
ages, dans les vidéos et dans l’exposition.
Une partie des matériaux est utilisée pour fabriquer le mobilier de l’exposition, les poutres et les pierres 
de fondation sont utilisées pour faire des bancs, les vitres des fenêtres servent de verre à des cadres fait 
du bois récupéré pour encadrer les photographies de paysages dans lesquels la matière à été déposée. La 
maison est là partout, elle fournie jusqu’aux clous qui servent à l’accrochage du projet.

The project States of Matter began with the purchase of a house.
The house situated to Saint Yaguen, in region of the Landes was sold without ground, to go.
Pauline Bastard bought it and demolished it stone by stone, and gradually spread it in the land-
scapes surrounding. 
The matter of the house in its entirety is put back to the state of raw material and is returned to 
the nature, stones are put down one by one, the broken or crushed beams are scattered in fields, 
forests, swamps surrounding.
The disappearance of the house becomes omnipresence, the house is everywhere, in the land-
scapes, in the images, in the videos and in the exhibition.
A part of the matter is used to make the furniture of the exhibition, beams and foundation 
stones are used to make benches, the windows are used as glass for frames made of  the house 
wood to frame photos of landscapes in which the matter was scattered. The house is there ev-
erywhere, it supplied up to the nails which are of use to hang the project.
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Hollywood Childhood, 8mm film, 14 minutes 47

Hollywood Childhood est un film fait à partir de vidéos Youtube dans lesquelles des gens rejouent des films 
cultes. Les vidéos youtube remontées et refilmées ont perdu le son, la couleur et les pixels. Le film 8mm 
ressemble à une vieille bande trouvée dans laquelle on pourrait reconnaître toutes les plus célèbres scènes de 
films hollywoodiens, comme si cela avait été tournée auparavant avec des moyens techniques très reduits.
Hollywood childhood is made from youtube videos in which people reenact cult movies. The youtube videos, 
reedited, reshot, have lost their sound, their colors and their pixels. The 8mm film look like an old found foot-
ages in which you could recognize all the most famous scenes of Hollywood movies, as if it would have been 
shot before in a very low means.




